

Sitzung des Kulturausschusses am 17.06.2020

Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion vom 09.06.2020 zum Thema „Straßennamen“

Die Verwaltung beantwortet die Anfrage wie folgt:

Zurzeit überprüft das Stadtarchiv alle Straßennamen hinsichtlich einer möglichen Belastung. Das Ergebnis wird dann den kulturpolitischen Sprechern vorgestellt, bevor es in den Kulturausschuss eingebracht werden wird.

Aufgrund des Umfangs der zu prüfenden Namen ist es wahrscheinlich, dass die vorbereitende Prüfung erst Ende des Jahres abgeschlossen werden kann.